

## Repas au restaurant pédagogique de l'atelier HAS : *Menu oriental*

Mardi 4 décembre, nous avons accueilli nos deux partenaires du Centre de Planification et d'Education Familiale (CPEF) de Dourdan autour d'un repas oriental, confectionné au restaurant pédagogique de la SEGPA par les élèves de 4<sup>ème</sup> pour le dessert et par les élèves de 3<sup>ème</sup> pour l'entrée et le plat principal. Nous étions 9 personnes à savourer encore un excellent repas.



### En entrée :

- brick de steak haché / oignon / kiri / emmental râpé
- salade de riz / maïs / mayonnaise / thon



**En plat principal :** pilons de poulet marinés et accompagnés d'une sauce moutarde / herbes de Provence / huile d'olive / cannelle / gingembre / safran, servis avec pruneaux et amandes entières grillées.



**Dessert :** baklawas aux amandes, accompagnés du traditionnel et délicieux thé à la menthe.



*Encore bravo aux élèves et à leurs professeurs d'atelier !*